

INFRAESTRUCTURA

Abril 03 De 2023 - 07:35 P. M.

# Ataques a oleoductos ya son el 44 % de los registrados en 2022

INFRAESTRUCTURA

Abril 03 De 2023 - 07:35 P. M.

# Ataques a oleoductos ya son el 44 % de los registrados en 2022

Hasta el momento, se han reportado ocho ataques a estas infraestructuras de Cenit, filial de **Ecopetrol**. La mayoría en el sistema Caño Limón - Coveñas.



*En la zona hacen presencia dos brigadas contraincendio, cinco cuadrillas de atención ambiental y el apoyo de bomberos de Barrancabermeja.*

POR: PORTAFOLIO

**E**n las últimas semanas, una serie de infraestructuras petroleras y gasíferas han sido afectadas, bien sean oleoductos o campos petroleros, que han tenido impactos en la operación del sector.

(Lea: Cerca de 52.000 compradores de vivienda social, en el limbo).

De acuerdo con cifras de Cenit, filial de **Ecopetrol** dedicada al transporte de hidrocarburos, en los primeros tres meses del año se han registrado ocho atentados en el sistema de transporte de hidrocarburos, esto representa 44,4% de los ataques totales registrados en 2022.

## Lo más leído

1. Buscan personas para vivir 3 años en un crucero: así es la propuesta
2. Cuánto cuesta y dura el viaje en bus más largo del mundo: ¿se le mide?
3. Con Mercado Pago, lleve su negocio al siguiente nivel
4. El dólar empezó abril bajando y se llegó a negociar a menos de \$4.600
5. Las experiencias turísticas que ofrece el país para Semana Santa
6. Viva Air y Avianca se enfrentan a multimillonaria demanda

## Mis Portales



EL TIEMPO

Alzas de petróleo y

De estos ocho que se han visto, siete que se han dado en Caño Limón - Coveñas, mientras que **uno fue reportado en el sistema Trasandino**.

Por este motivo, **Ecopetrol** debió suspender las entregas de gas del campo Gibraltar, puesto que **un atentado el pasado 28 de marzo en el oleoducto Caño Limón - Coveñas** obligó a la empresa a tomar esta decisión. De acuerdo con la petrolera estatal, esta decisión busca garantizar la seguridad de las operaciones.

Este campo, ubicado en Toledo, Norte de Santander, **despacha 38 millones de pies cúbicos diarios de gas natural**, con los cuales se abastece la demanda esencial de gas domiciliario, así como la demanda industrial de una parte importante de los departamentos de Santander, Antioquia y Norte de Santander.

(Además: [Los reparos de los ingenieros frente a propuesta vial del Gobierno](#)).

Unos días después, **la compañía también informó que había sufrido un atentado en el campo La Cira Infantas en Barrancabermeja**. De esta forma, las infraestructuras de **Ecopetrol** han sufrido ya dos atentados este año en la zona del Magdalena Medio. En esta zona se habían registrado cuatro atentados en 2021 y seis el año pasado, de acuerdo con los registros de la petrolera.

Cabe recordar que desde 2018, el país había tenido una caída en el número de ataques registrados en la infraestructura de transporte de Cenit. **En 2018 se llevaron a cabo 105 ataques, la mayor parte en Caño Limón - Coveñas** y desde entonces la cifra cayó progresivamente hasta llegar a 18 el año pasado.

De acuerdo con **Ecopetrol**, estos ataques a su infraestructura "atentan contra la seguridad energética del país".

La Asociación Colombiana de Petróleos (ACP) advirtió sobre el incremento en la conflictividad social en las regiones donde operan sus empresas asociadas. Esto incluye actuaciones como bloqueos en los campos petroleros.

(Siga leyendo: [Ordenan demoler edificio que tenía en líos al castillo de San Felipe](#)).

"En Colombia la conflictividad se ha incrementado cuatro veces entre 2016 y 2022". Los municipios donde hay más operaciones petroleras y mineras son Santander, Meta, Casanare y Putumayo, por ende, son los reseñados en el informe presentado por la ACP. En ellos, se ha visto el 67% del total de los bloqueos, explica la agremiación.

De acuerdo con la asociación en 2022 hubo 2,9 bloqueos al día en las operaciones. En departamentos como Santander y Meta la situación fue particularmente compleja.

## Conexiones ilícitas

Además de atentados y ataques en contra de las estructuras petroleras, también se han registrado una serie de conexiones ilícitas.

De acuerdo con las cifras de Cenit, **en lo corrido del año se han identificado 146 hechos de este tipo**, la mayoría en el sistema Trasandino, con 141 del total de los hechos registrados por la filial de **Ecopetrol**.

Esto quiere decir que en **los tres primeros meses del año se han registrado un 20,8% del total visto en 2022**. Para ese año se registraron 715 conexiones a su infraestructura.

Este fue el año con menor dato desde 2019, puesto que desde entonces se había visto una reducción, al igual que en los ataques a sus oleoductos. Ese año hubo 1.164 conexiones en sus dos sistemas.

## Producción aumentó

De acuerdo con datos de la ANH, la producción de petróleo aumentó en enero



acciones colombianas mientras dólar baja

**MOTOR**

¿Acabar con el petróleo y apagar las refinерías?

4,41% frente a la vista en el mismo lapso de 2022. Para el primer mes del año, se registró una producción de 773.857 barriles de petróleo promedio por día, comparados con 741. 132 vistos el año anterior.

(Lea: Los constructores entregarían viviendas con menos acabados).

Ahora bien, **al comparar contra diciembre hay una contracción de 1,37%**. En el caso del gas, la producción fue de 1.643 millones de pies cúbicos diarios, lo que significó una contracción de 8,2% frente a enero de 2022 y 1,29% más que en diciembre.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



La plataforma Osgu llegó a un acuerdo y comprará a Servinte



Ventas Internacionales, el secreto del éxito de Alpina



Reforma laboral también impactaría a parques de atracciones



Crisis aérea golpea fuerte a hoteles durante la Semana Santa



**Estudiante de Bogotá descubrió cómo bajar la grasa abdominal en 5 días**

Best Online Deals | Patrocinado



**Aquellos que sufren de dolores en las rodillas y cadera deben leer esto**

flexus-power.online | Patrocinado

